

ABSTRAK

SYAMSU RIJAL, 2018 *Pengaruh Model Pembelajaran Everyone is Teacher Here terhadap Keterampilan Berbicara pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Siswa Kelas V SDI Tumbuh Kecamatan Bungaya Kabupaten Gowa*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Hambali sebagai pembimbing I dan Haslinda sebagai pembimbing II.

Jenis penelitian ini adalah penelitian pra eksperimen, yang bertujuan untuk mengetahui pengaruh penerapan model pembelajaran *Everyone is Teacher Here* terhadap Keterampilan Berbicara pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Siswa Kelas V SDI Tumbuh Kecamatan Bungaya Kabupaten Gowa sebanyak 10 siswa yang terdiri dari 5 siswa laki-laki dan 5 siswa perempuan.

Pengambilan data dilakukan dengan menggunakan tes hasil belajar keterampilan berbicara berupa pretest dan posttest terhadap pengaruh penggunaan model pembelajaran *Everyone is Teacher Here* untuk mengetahui respons siswa terhadap pembelajaran. Adapun hasil yang diperoleh sebagai berikut. Sebelum penggunaan media pembelajaran *Everyone is Teacher Here* hasil belajar murid pada tahap *pretest* dengan menggunakan instrumen test dikategorikan sangat rendah yaitu 0%, rendah 50%, sedang 30%, tinggi 20% dan setelah penggunaan media pembelajaran *Everyone is Teacher Here* hasil belajar pada tahap *post-test* dengan menggunakan instrumen test dikategorikan sangat tinggi yaitu 20%, tinggi 80%, sedang 0%, rendah 0%. Jadi penggunaan model pembelajaran *Everyone is Teacher Here* memiliki pengaruh terhadap keterampilan berbicara bahasa Indonesia kelas V SD Inpres Tumbuh setelah diperoleh $t_{Hitung} = 10,957$ dan $t_{Tabel} = 2,306$ maka diperoleh $t_{Hitung} > t_{Tabel}$ atau $10,957 > 2,306$.

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa model pembelajaran *Everyone is Teacher Here* berpengaruh terhadap hasil belajar keterampilan berbicara pada mata pelajaran bahasa Indonesia siswa kelas V SDI Tumbuh Kecamatan Bungaya Kabupaten Gowa.

Kata kunci : Pengaruh model *Everyone is Teacher Here*, hasil belajar keterampilan berbicara.